

Consigue el triplista Jordan Díaz cuarta medalla de oro para Cuba en JJ.OO. de la Juventud



La Habana, 16 oct (RHC) El cubano Jordan Díaz alcanzó la medalla de oro en el triple salto, en prueba correspondiente al atletismo, dentro de los terceros Juegos Olímpicos de la Juventud. Esta presea es la cuarta dorada que conquista la delegación cubana en la cita multideportiva.

Luego de ratificar ampliamente su condición de favorito en la primera ronda de saltos, Díaz se estiró hoy hasta los 17.04 m, que sumados con el 17,14 m del primer día, le proporcionaron un total de 34.18 m. Para que se tenga una idea de cuán por encima estuvo de sus rivales, el medallista de plata, Ineh Emmeanuel Oritsemeyiwa, de Nigeria, totalizó 31.85 m, más de dos metros por debajo en las dos rondas.

El cubano, campeón mundial juvenil de Nairobi-2017 y sub-20 de Tampere-2018, realizó dos brincos en la primera etapa al computarse los mejores saltos de las dos fases.

El bronce en esta prueba fue para el indio Praveen Chitravel, que sumó 31,52 m. Luego de Jordan, los mejores intentos de hoy fueron por el bielorruso Yander Chuiko,

15,96; así como el taipeiano Yunchen Li, con 15,74.

De tal forma, el abanderado de Cuba hizo valer la confianza de directivos y técnicos, pues era una de las preseas más seguras con que contaba el pabellón de la estrella solitaria. A dos días de las conclusiones, Cuba redondea una excelente faena, en la que los campeones de un presente joven continúan hacia el estrellato absoluto en diversas disciplinas.



Radio Habana Cuba